



# Desacatan trabajadores orden de reactivar labor

ABEL BARAJAS  
E IRIS VELÁZQUEZ

Aunque Jueces y Magistrados federales votaron para que ayer se reanudaran las actividades, al final se impuso la base trabajadora y el paro continuó en prácticamente todas las sedes del Poder Judicial.

En la Ciudad de México no abrieron el Palacio de Justicia de San Lázaro, los edificios de los Juzgados de Distrito en Materia Penal, de los Juzgados y Tribunales en Materia Administrativa, los Tribunales Laborales y los Centros de Justicia Penal Federal.

Tampoco lo hicieron en Aguascalientes, Chiapas, Coahuila, Chihuahua, Edomex, NL, Sonora, Puebla, Querétaro, donde alargaron la suspensión dos días, una semana o indefinidamente.

Sólo el Primer Tribunal Colegiado de La Paz, BCS,

está abierto desde el lunes.

Ayer, trabajadores de base ya empezaron a rechazar el paro y a denunciar acciones autoritarias e intimidatorias de sus compañeros que mantienen cerradas las sedes del PJ, como en Saltillo, Coahuila, donde un sector exigió a la Ministra presidenta, Norma Piña, reconocerles el derecho de regresar al trabajo.

“Un grupo minoritario que se hace llamar ‘32 Circuitos’ (...) se ha autonombrado, sin el respaldo ni la representación legítima de la mayoría, ha tomado decisiones autoritarias, radicalizadas desconsideradas e intimidatorias”.

La víspera, los coordinadores de los juzgados y tribunales emitieron acuerdos para declarar inhábil el resto de la semana, ante la imposibilidad de reabrir los inmuebles por la negativa de secretarios, actuarios y oficiales judiciales de reactivar las labores.